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AGENDA 

Giovedì 28 gennaio 2010 aiit ore lO:QO, Sflr Giuntt Provincia 
Incontm con i rappresentanti d d  settom agricolo provinciale 

Venerdì 28 gennaio 2010 alle ore 10:00, presso la sala giunta della Provincia, l'assessore 
provinciale allo Sviluppo Economico, Enzo Cavallo, incontrerà i rappresentanti del settore agricolo 
provinciale, per fare il punto della situazione riguardo la grave crisi del comparto 
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AMBIENTE ' 

E TERRITORlO 

Saranno definite entro 
11 31 aprile le ipotesi di 
perimetrazione delle aree 
interessate: un rinvio, 
questo, che serve 
a prendere tempo 
e a riflettere meglio 

((Parco degli Iblei, padiamone)) . + 

p~ p 

Il ministro Prestigiacomo: dbbiamo awiato un positivo percorso di concertazioner 
Saranno definite entro i l  31 marzo le credo che si siano finalmente poste le 
ipotesi di perimetrazione degli isti- basi p r  una ipotesi credibile di parco 
tuendi parchi nazionali di Panteìleria, dopa le molte e spessoconfuseprop 
delle isole Egadi e delle isole Eolie ste che si sono susseguite nell'dtirno 
menrre per 11 parco degli Iblei una pri- periodo. E' interesse di tutti che la Sia- 
rm iaotesi di definizione delle a~ee in- lia arricchisca il proprio patrimonio di 
tereisate sarà approntata soltanta en- aree protette con pfogeth seri scienti- ' 

tro il 31 aurile orossimo. Un rinvio che 6carnente inattaccabili e in clima di 
serve a bendire tempo e a riflettere 
meglio. Questo uno dei risultati del 
confronto svoltosi martedì pomeriggio 
presso i l  Ministero delllAmbiente alla 
presenza del ministro Stefania Presti- 
giacomo, della Regione. nella prfrso. 
deli'assessore Armao, delcapo di gabi- 
n e m  dell'assessorata territorio am- 
biente, del capo di gabineno del presi- 
dente Lombardo e dei sindaci e presi- 
denti di provincia interessati. Per il 
Parco degli Iblei $ staro ribadir0 che la 

..definizione della perimetrazione e tut- 
te le procedure relative at costituendo 
parco avverranno in modo concordata 
dalle istituzioni locali e nazionali e che 
quindi non hanno valore ie ipotesi di 
perimehazione. prodotte da una asso- 
ciazione che non ha alcun collegarnen- 
io con il ministerodell'Ambiente eche 
sono circolate recentemente sul terri- 
tono. "E stara awiato un percorso p- 
sitivo - ha commentato il ministro Pre- 
shgiacomo - che si basa sulla inredo- 
cuzione forte tra i l  rninisfero dell'am- 
biente e le istituzioni locali in vista 
della creazione dei quattro parchi na- 
zionali siciliani. Ritengo che questo 
metodo sia essenziale per giungere a 
scelw condivise e capaci di coniugare 
le istanze del temitona con 1e:corn- 
plessive esigenze di tutela del patri- 
monio ambientale nazionale. Quanto 
infine al costitirendo parco degli Iblei 

coesione fra iutte le istituzioni. Su 
questa arada proseguiremo con il 
massimo impegno". Soddisfazione ar- 
riva dal presidente della Provincia, 
-Franco Antoci, che ribadisce che l'ente 
non ha una posizione preconcetta ma 
non intende ac- 
cettare supina- 
mente le decisio- 
ni. Per il sindaco 
di Ragusa, Nello 
Dipasquate, che 
ha convocato tra 
l'altra per sabato 
alla Camera di 
Commercio un 
nUDV0 incontro 

:. pubblico, con l'in- 
contro a Roma "si 
è chiarito che, al 
contrario di 
quanto indicato 
nella convocazio- 
ne ministeriaie. 
l'incontra 2 servi- 
to a parlare della necessità di aprire 
una discussione sull'ishtuzio~ e le 
modalità del parco". La strada della 
concertaziane mva d'accordo sia hc- 
cardo Minardo che Roberto Arnmatu- 
na che pariano di intese ritrovate. Sod- 
disbm anche i l  WI Sicilia, con il capo- 
gruppo alla Provincia, Silvio Calizia, 

MICHELEUAILMCALLO 
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' Parco degli Iblei, il sindaco 
«Ora si ripartirà da zero» 
**m 411 risuiiato t che da oggi si 
partedazeroechesono scomparsi 
progetti e prapocie. 11 parco è un lo- 
&o biancri da scrivere. Ora si discu- 
te dove farlo, tutti, concertandri 
con il temtorio - dice i l  sindaco Di- 
pasquale di ritorno dalla missione 
romana -. E che don mi si dica che 
non c'era alcuna prbposta di peri- 
rnemazione. che non lo dicano le 
associazioni che mi hanno attacca- 
to anche durante la presentazione 
del trailersd Parco: ladimostrazio- 
ne h che sedevano davanti ad una 
c a r h a  che rappresenta i confini 
del Parco cresson. A Rnrna, stando 
a quanto riferisce il primo cictadi- 
no,+kstatoribadito chequella pro- 
posta al Ministero non esiste e la 
Regiohi ha detto che se esistesse 
sarebbe una f~liia. te nostre proc- 
cupazioni erano reali, non siamo 
malfattori e mafiosi.. Il sindaca 

che ieri era nuovamente a Ragusa, 
e già operativo; ha organizzato as- 
sieme al presaidente deli'enie ca- 
merale, Pippo Tumino, per sabato 
mattina alla Camera di Comrner- 
cio, coii inizio d e  10.30, una pri- 
ma riunione "conceriativa" con la 
deputazione. gli enti e le associa- 
zioni che richiedevano al biinistro 
Pres tigjacomn di sopraswderesuii? 
istituzi~nedel parco nazjonale de- 
gli Iblei. ehwiamo la discussione, 
conclude i l  sindaco. 11 Presidente , 
deiia Provincia, Franco Antoci, già 
si era h tto carico di convocare le 
parti in causa per arrivare alla for- 
inulaziaae di una proposta da con- 
segnare al Ministro per l'Ambiente 
entro tre niesi: anche lui h tra gli in- 
iirati. Un impegno annunciato, 
quello di Antoci, immediatamente 
dopo I?incontro con i! Minisim. Go- 
vernare i processi. definire ambiti 

ed aree, perimetrarle, analizzare 
vincnli ed opportunith; di questu si 
inizierà a parlare. aNon si pub pro- 
cedere d'imperi0 senza concerta- 
zion+. hacommentato ieri Rober- 
tu Arnmatuna, deputato Pd all'Ars, 
ad incantroawenutoedesprimen- 
do soddisfazione per gli esiti della 
nunioneromana. Riccardo Minar- 
do, Mpa e sulta slessa linea. "soddi - 
sfatto chesi sia intrapr~snlasuada 
dela crincertaaioner chr =aia Re- 
gione a farsi carico di approntare 
una proposta condivisa" e che non 
imponga albi vincoli a quelli esi- 
stenti. 11 capogruppu delPdl Sicilia 
alla Provincia, Sil~~o Galizia, rical- 
c ~ n d o  il pensiero dell'onorevole 
Nino Minardo, sottolinea il fatto 
rhe il Ministro Prestigiacomo han- 
badito la necessità di contempera- 
TP i? esigenze degii operatori eco- 
nomici e la tcitela deUiambiente. 
ci11 parco e una realta - scrive Gali- 
zia - a cuiquectoterritorionon pub 
e non deve sottrarsi ma che dew es - 
sere accolta e concertata sinergica- 
menten. PGIAD*~ 

6 U O A  011MUR 
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Il sindaco Nello Dipas~uale ha convocato wr sabtto una riunione con I deputati, il presidente della Provincia e i sindaci dei comuni iblei 

Parco degli Iblei, si comincia a lavorare 
lacono (Idv) polemico: fatto solo allarmismo medicatico. Ammatuna e Minardo: operare in tempi brevi 

cata una riunione operativa, cui 
Antanlo Ingalllna ha invitato j dzputau iblei, i1 pre- 
Un sospiro di sollievo. I presenti sidente della Pmtmcia Franco 
al ministero dell'Ambiente mar- Antoci ed i sindacici1 tut t i  i comu- 
tedi pomeriggio lo hanno Brato ni. Il vertice si svolgeri n e h  sala 
dopo aver sentito ilminisko Stc- consiliarc della Camera di Com- 
hnia Resngiacomo chiarire i t ~ -  merwo, il cui presidente, Rppo 
minidelParcodegliIblei. Chinel- Tumino, è staro a fianco di Dipa- 
la capitale non c'era, l'ha fatto ie- squale nella fase deila proteste. 
ri, dopo aver appreso l'esito Questa di sabato sarà la pnma 
dell'inconrro romano. Il parco volta che si parlerà del parco con 
nonsarAcdato dali'aito, ma si co- cognizione di causa. Tutti i p#- 
smua un pezzo alla volta, tutri senti avranno le idee pih chiare 
insieme, per realizzare un qual- per cominciare a muoversi, men- 
cosa che possa veramente coniu- tre il presidente Franco Antoci 
gare turismo e sn iupp,  ambien- pakà illustrare nel dettagho il 
te e imprenditoria. peno così Piano temtonaie provinciale, 
sembra facile. Renderlo concre- Che. secondo l'assessore Salvo 
to, un po' più com p1csso. MaUia, potrebbe rappresentare 

Certo, il giorno dopo la sensa- la base di partenza del confronto 
zione che si sia gridato "al lupo" per individuare i confini del p=- 
con un po' mppa  fretta t quasi co e cominciare a parlare di 20- 
palpabile. E in quest'attjvità si è niuazione. 
d ~ s m t o  il sindaco Nello Dipa- La riunione di sabato sarà m- 
squaie che, infatti, a Roma ha su- che il momento per metter? le 
bao, m un certo qual modo, una carte in tavola: chi dice no tout 
nrata  d'orecchie. Ma a marre tutti court do& speaficarne le ragio- 
in inganna i! stata la lenera del ni; chi dice ni, potrà cominciare 
minisreroche, all'ordjnedel giori ad operare una scelta. I1 sindaco 
no, rerava un inquietanre ucpm- di Modica Antoneiio Buscema 
pietamento~dell'iter del parco. E quella personale l'ha già fatta; 
qttestohannitoconilfarncippia- *Dico sialparco-chiarisce-a 
re le polemiche. condizione che questo sia un mo- 

Adesso, però, si comincia a h- mento di sviluppo e quindi un 
re sulserio. Perch6 ci sono m me- motivo aggiunto per l'economia 
si di tempo per scrivere le regole del temrorio e non un vincolo o 
del Parco, istituito nel novembre un freno devocazioninaturahdi 
del 2007, ma h o  ad oggi rimasto un'areafurrernentevocara alturi- 
quakosascrirro solosulla cana. l ì  smo CDh un pamrnonio culturale 
sindaco Dipasquale si getta a ci- di consistente quaha># Buscema 
pofirtone~nuovafase. Persaba- saluta, infine, in modo pus~tivo 
to m a m a ,  alle 10.30, ha convn- .la scelta di condiziunare I'elatia- 

razione del piano sulla scorta del- 
le indicazioni che emeIgtranno 
dal terrirorio=. Quindi, chede 
che -la Provinciaattsvi I'apposito 
comitato perdi& Possa elaborare 
un programma di proposte da in- 
viare aila Regione=. Per Buscema 
% s ~ l o  questo il modo per -coniu- 
gare innovazione ambientde e 
i v ~ i u ~ ~ o  economico senza pena- 
ìizzazioni ii vincoli assurdi tute- 
landa un ambiente per massima 
parte uiccincaminato*. 
Un invito a mettere da parte le 

polemiche e cominciare a lavora- 
re arriva dal deputato regionale 
del Pd Roberto Ammatuna, che 

annuncia che si amvità -diinche 
la funzione di coordinamento de- 
mandata alla ~egcirie sia effet-ti- 
va ed efficace, capace di sintetiz- 
zare entro pochi mesi le istanze 
chepromananodatutto il ternto- 
riofi. . *  ,. , 

Un invito a c<lavorare'sinergi- 
camente- arriva dal deputato re- 
gionale dell'ivlpa Riccardo Mi- 
nardo, 11 quale awenr che biso- 
p e r a  amuare .<ad una proposta 
che non pregiudichi d territorio, 
evitando I'imposjzione di  al^ 
vincoli nsperto a queK già esi- 
stenos. Snddisfazione per !'esito 
della riunione romana, poi, k sia- 

ta espressa, a nome del gnrppo 
consiliare della Provinaa d d  
Pdl-Sicilia Silvio Galizia. 

Chi ha deciso che è il caso di 
continuare nella polemica e il 
coordinatore proYuiuale di Italia 
dei ValoriGiovanniIacono. Riba- 
disce che dal muiistero P arrivato 
,>quanto da noi sempre sostenu- 
to>>, ossia che -non c'è alcuna de- 
limitazione e zonizzazronel. Ed 
accusa,gur ser~za mai citarlo, i l  

sindaco' Nella Dipasqude di 
 aver fatto un  vero e propfiu-ler. 
rorismo mediahcci al S ~ D  scopo ,: ' 
di allarmare e innmorire le perso- 
neri. 
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VBALE BEL FANTE 

Sala . m giunta, • P incontro 
sulla crisi 
del settore agricolo 
eer Domani alle io, nella sala 
giunta della Provincia, I'assesso- 
re provinciale allo Sviluppo ECO- 
norniro, Enzo Cavallo, incontre- 
r à  i rappresentanti del settore 
agricolo piovinciale. Verrà fatto 
i l  punto della situazione riguar- 
do la grave crisi del comparto. 
(~GN') 

L -,- 
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, ECONOMIA. Con l'Istituto di zooprofilassi siciliano 

I Progetto <cLatte-qualità», 
i iniziativa della Provincia 

* m a  Alla giornata di Forninzio- 
ne "Latte Alimeritare e Macti- 
ti", organizzatu dall'Ordiile dei 
Medici Veterinari della probin- 
cia, l'assessore provii~ciale allo 
Sviluppo Ecorioinicci, Enzo Ca- 
vallo, ha presentato il progeiiri 
"Latte-Qualità" avviato clalla 
Provincia regionale di Kagusa 
i n  collaboraziurie cori lrIstitiito 
Zooprofilattico della Sicilia. 
Nel corso dei lavori e stata riba- 
dita la necessità di mettere in 
campo ogni iniziativa non  snln 
per il rispetto dei parametri fis- 
sati con regolarrieiitazioiie c f i -  

munitaria. nia anche pei. l 'u l te- 
riore qudificaziorie della prri - 
duzione lattiern casearia ihlc;i, 
orientalaaila r;iriirer.za alirrieii- 
tare nell'interess~ dei corisci- 
matori. Si i l  progetto della pro- 
vincia ha relazirinat i i  il recpoti- 
sabileclel Ce11ti.o Latle di Kagu- 
sa, Giuseppe Cascoiie, i! qrialc 

Iia illustrato agli al!evaiori pre- 
s t i ~ i  gli obiettivi ctie I'iiiiziati. 
va si  preligge per guidare i ~ i r t i -  

duttori aitraverso la neccss:ii ia 
cririsiilenzn, per Ia predisposi- 
ziorie dri p i ~ i i i  di rientrti rigiiar- 
do i parai i~tr i  della "cai ica Iiat 
[erica" rclcllii "crinra crllulesii - 
inatiche" del laiie. Da concidc- 
rare che srinri parecchi gli nllc- 
vatori che debtiono affrontnrc 
tale prricesso per poter coril- 
mercidizzare la produzioiie 
quale latte di qiialitl. Proprici 
pei quesio il  progtittri della Pro- 
viiicia, grazie aila cullaborazio- 
iw dei Servizi l'eterinari dcll' 
Asp di Hagiisa E! dl'ripcra svolta 
dall'lstitutu Zoop~ufilattico e 
dal Centro Latte IbTeri si reride 
particolarmeilte utile per colo- 
ro che, volendo raggiungere gli 
cihiettivi della qualiià, chiedu- 
i10 di essere adeguararriente as- 
s15titi [ ' i lN ' )  

estratto da IL GIORNALE D1 
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Incoiitro sii1 Centro di ricerca 
1 Cassessore La Tema chiede alla Pmvincia i dettagli ;u tempi e modalità di attivazione della struttura 

Ricercae sperimenmione sono attività 
assolutamente [tidispensabili per fare 
dell'agricoltura un mrnparko produttiva 
e economico all'avanguardia in grado di 
resistere all'inrern~zionalizz~one di 
mercati sempre più competi$ivi. Che il 
Cenm di ricerca di contrada Perciata sia 
uno strumento suategicti ai  servizi^ di 
un territorio. quale qutllri della fascia 
trasformata, che ha necessità di scom- 
mettersi mche sulle innovazioni mltu- 
mli e tecnologiche. lo sa bene I'asesso- 
re ali'agricoltura della città di Vittoria 
Piem LiTerra che. insieme ai componen- 
ti dei'tavolo tecnico, asso&zioni di cate- 
goria. produttori e c~mmissicinari, ha 
sollecitato un incontro con l'istituzione 
provinciale per conoscere dettagliata- 
mente i tempi d'avvio e le mdalità or- 
ganizzative del centra di ricerca. Ad 

informare la deiegazione ippainae sta- 
to IO stesso presidente deila provincia 
Francri Antoci rassicurando subito sulla 
disponibilità finamiaria necessaria al- 
l'attivazione della suurmra. "Grazie al fi- 
nanziarnenm regionale ammontante a 
700 mila Euro sarà possibile concludere 
la fase preliminare" ha dichiarato Anto- 
a sorrolineando che la data ufficiale di 
apertura sarà concordata a fine mese 
nel corso di un incontnì @fissato con il 
prof. SaJvatore Barbagaiio, attuale neodi- 
rigente generale della Regione siciliana 
agli interventi infrastrutturali in agri- 
coltura. Antk alla delegazione ha anche 
confermato la notizia dell'awenuta con- 
trattualizzazione dei cinque ricercatori 
vincitor~ di concorso e la ricostruzione 
del comitato scienbiim da p a d e l l a  Fa- 
coltà di Agraria di biania. A grandi p=- , 

si, dunque. verso t'apemira della stnittu- 
ra quardo alla quale l'assessore L Ter- 
ra ha auspicato anche una ccistniitiva 
sinergia con 1'Asca di Ispica sul Imnte 
della certificazione di qualità delle pro- 
duzioni agricole. Pur considerando posi- 
tivo l'imminente apertura del centra di 
ricercadi contrada Perciata, nittawa. nel 
corso deli'incontro, la delegazione ip- 
parina ha rilanciato k necessità di tene- 
re sotto osservazione la vasta materia 
agricola, tenendo +che conto della gra- 
ve t r i i  in questo momento vissuta dai 
cornparto dell'ortofrutta. Soluzioni e 
strategia d'azione che oggi potrebbero 
arrivare aricora dalla Provincia e proprio 
oggi convocato dall'assessore provintia- 
le allo Sviluppo rconomico, Enzo Caval- 
lo un tavolo di coordinamento. 

C I A I I I I U  CITINO 
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1 variante, convocata conferenza di servizi 
1 Infnrtnitture. L'assessore provinciale Minardi acceicra i tempi per gli intementi da programmare nei  ami C o W i t t o t i a  

Le pulerniche sembrano d i m  l'angolo. 
Adesso 51 guarda amnu. Si guarda al fu- 
turo. Che E quello di un tratto di varian- 
te, compreso ma Comiso e Vittorik che 
ha bisogno di e s s t r e c o n ~ m .  Paro- 
la dell'assessore provinciale alla Viabi- 
lità. Salvatore Minardi, che. anche d o p  
la richiesta di convocazione di una con- 
ferenza di servizi con i soggetti comp- 
tenti da parte del deputato regimale 
Carnelo Incarciona. sull'onda lunga del- 
ia fase emozionale che ha interessato le 
due wrnunitàcittadioedi Corniso eVit- 
mria ger i numerosi incidenti al- 
cuni dei quali pumppo hanno avuto 
esita momle, spiega quali polrebbero 
e z r e  i kmpi "L mietà di progetta* 

ne Bonifica - c h t m c e  Minardi - è stata 
richiesta di precisare quali sarebbero 
stati i tempi. E' ci hadetto che enm la fi- 
ne- del mese di febbraio avremo tra ie 
mani il progem esecutivo. E si matta 
senz'altm di un grosso passa avanti do- 
po che, per anni, questa situazione non si 
era r i s o l t a  Anzi, ne era venuto fuori un 
contenzioso. con la stessa m i e t i  di p* 
gwtazjone, che di fatta aveva finta con il 
congelare il tutto. E ciò a fronte di una 
necessità impelknte per i1 territorio. Ec- 
co perche ci siamo messi ad ooperare di 
buzzo buono con l'intenzione di one- 
nere de@ intervenn deasivi Ce L'abbia- 
mo fatta e siamo senz'aim convinti di 
poterprocedere più celermente rispetto 

al passato. laditta EhÌfica. 
voglio ricordarlo ancora 
una volta, si e impegnata a 
rediga 11 progetto esmti- 
vo entro 120 giomigià dal- 
lo scorso 12 ortobre. Ci stia- 
mo muovendo anche nei 
confmno deU'Aras per aw- 
re I'oppminiti di dare vita 
ad un progetto di appalto 
integrato. Insomma, saamo 
facendo il possitiile afFin- 
che questa situazione, una 
volta per tutte, possa esse . 
re risolta. Non ci sono dubbi sul fatto 
che la variante della -da m a l e  115 
deve essere realizzata. La nostra Arnmi- 

nisrrazione provinciale si è adoperata in 
questo senso. Non ci sarà più, come era 
~ t 3 i 3  preventtvam, iin progetto defmiti- 
vo prima e successivamente quelto ese- 
cuhiio ma un unica lavoro. Questo c i  
comenufi di avere un progetm cantiera- 
bile kIlo e pronm per una spesa di 110 
milioni di euro per realizure I'opera ed 
avere una strada piu sicurae con una mi- 
gliore percorrenza. Abbiamo lavorato 
tanto per raggiungere questo risultato. 
~ o n  vogliamo rivangare polemiche. A 
noL interessa soltanto che la strada si 
facci& Ma perché a6 accada è necessano 
che akcuni adempimenti possano essere 
espletati". 

ClORt~O LtUtzO 

I 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, no4 riproducibile. 



-- 

estratto da LA SICILIA del 28 gennaio 2010 

per spettanze 
ai lavoratori 1 del Gal Copai 
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La Camera del lavoro di Modica e la Ni- 
di[ CgiI chiedono,con una nota inviata a l  
presidente del Gal Copai. Suizzo. e p?r 
mnoscenza al presidente della Provin- 
cia. Antoci e al dirigente del sectore po- 

I litiche comunitarie, Rosso, un  incontra 
urgente al presidente del consorzio Co- l pai per dircutere  si^ del piano di rientra 
per il pagamento delle spettanze matu- 
rate dal personale e non percepire (i la- 
vorai-ori/collaborauin non hanno perce- 
pitoalcun cornpenm per la formazione 
on the jab - p r e m o n e  co.co.pro - ini- 
ziata i l  I aprile dello scorso anno) sia 
deli'organiuazione del lavoro all'inter- 
no della strumira consortile. 

"I Iavoratoi-coliabratofl- - si Iegge, 
tra I'alm, nella nota - sono statigiudica- 
ti ido neiaih partecipazione del proger- 
to integrato di formazione teoric~pra- 
tica e on the job. Sia la fase di formazio- 
ne in aula, sia la fase di stage per il cor- 
so iniziata il 12 febbraio e cornplerata il 
31 maggio dell'anno 2008, sono Ctate 
espletare. I lavaratorijcollabarato~, 
avendo compiutamente ultimam Ia fa- 
se di formazione. come documentato 
dallo stesso entp amatore, risultano 
avere i requisiti per la partecipazione al- 
la realitzaziane del progetto.peraltru 
che tra Gal Copai e i lavorarori~ollabo- 
raton è stata stipulato un contram di 
lavoro a progetto per la realizzazione 
dell'elaborato formativo della durata di 
dodici mesi con un compensolordo an- 
nuo di 1000 euro per un anno. Neil'c- 
spletamento dei lavori assegnati, aloe a 
rispettare delle clausok contrattuali, 2 
stato redatto il piano delle attività da 

I 
espletare, dal quale s i  evince 1 1  raggiun- 
girnenm degli obbiettivi prefissati". 

Resrando in campo sindacale ieri s'e 
svolta una manifestazione di protesta 
neicomdoi di palazzo San Dornenico da 
pane dei dipendenti della Multiservizi. 
Un s~t-in molto parrecipato da parte de- 
gI'inkre5san per jollecicare il pagamen- 
to delle spprranze arretrate da parte 
della società, che a sua volta deve rice- 
vere i fondi dal Comune per potere l i -  
quidare gli emolurnenti ai dipendenti. 
Tra l'altro, come si sa, la società parteci- 
pata P destinata ad essere liquidata nei 
prossimi mesi e in tale contesto ci sono 
i Idvaratori che sono in allame per il lo- 
ro hmm. 

t l .  tlu. 
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MOSTRE. Provengono dal ({Pergarnon museumu di Serlino. in c i t t i  dal primo aprile al 28 giugno 
......................................................................................................................................................... 

Gli elmi dell'antica Grecia 
esposti a Palazzo Garofalo 
m** Dieci aniirrhiqsirn~ elmi 
del ~Pergamon rnuseurn)~ di 
Berlino saranno esy-icisti in cir- 
t i  dal primo aprile al Z t i  Znr- 
gno prosbimi. 

Aicuni di questi. provengo- 
no anche dal santuariri di 
Olirnpia. in Grecia. Finora 
esposti tiells citt3 tedesca. di 
elmi i;arannu inseriti nelle col- 

1i:ziririi dei kl i ispr Arcticalcigi- 
ci di ltaprsa r Camariria f: fn- 
ranno parte del1.1 mti irra ,<LI -  
mi per gli uoniiiii. prr gli dei,, 
affiancati ad alrn cii7qiir ci- 
mieri in bronzo d'era arcaica 
ririvenuti nelle acqiir sicilia- 
ne dei Medi t e r ran~u  n l l e ~ r i t n  
nelle sale del restavriiIi> palaz- 
zo tiarofalo. 

L'iniri;iii~d t. ;jruri-iosca dal- 
la Siipriiirrndeiiza pcr i Bcni 
Criliuroli e Rrnbieni;ili di h- 
gusa e dal ilPergamon M i i -  
seiiiii.1 di Rerliiici con i l  sostc- 
Enti  clell'hssessora~o rcgiona- 
le per i Beni culturali e all' 
idcritir3 siciliana in sinergiu 
cnn il rtiliseo de!laCaiiedrule, 
la I1roi,iricia ed i l  Cnrniine P 

cori i l  r.1 inrrìhuto dì Emergen- 
C!'. 

11-1 ciccasionc della nioscra 
wgli clmi, inhtt i ,  ne sarh alle- 
rtirri una parallda di fntngra- 
fir r h e  dricumeiita~io gli orro- 

ri del crinflirti internazionali t. 
civili in cnrsii r i ~ l  nostro piane- 
ia. 

{aL'idca clic C I  ha aiiirnati- 
hudetto IaSoprintendenreVe- 
ra Greco- tì q u c l l ~  di dcnun- 
ciare I'assurdith di ogni gucr- 
ra partendo dalla Lesriiiiri- 
riianza di un oggerrii crime l'cl- 
ino. sirnboko inequivocabile 
di battaglie e duelli*>. 

La mostra degli elmi si con- 
figura come l'evento cultura- 
le delll;innri nella prrwincia di 
Ragusa. l'-jG4'; 

GIOYRHrYEW GmLLLANO 
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CONCORSI 

Bandi all'Urp Informagiovani 

g.1.) L'Urp Informagiovani della 
Provincia regionale di Ragusa mette 
a disposizione degli interessati i 
seguenti bandi di concorso con 
relative istanze di partecipazione. 
Concorso a 113 posti presso il 
ministero dell'Econornia e delle 
Finanze. Titoli: lauree economico- 
giudinche,~cadenza: 28 gennaio. 
Concorso a ì'-pow presso il 
Consiglio notariledi-Catania. Titoli: 
diploma di maturità con patente 
Ecdl. scadenza: 28 gennaio. . 

\\n Concorso a 3 posti presso il Comu e 
di Cassina de Pecchi, in provincia di'\ 
Milano. Titoli: servizio sociale, 'l ', 
diploma di perito chimico, 
geometra. Scadenza: 8 febbraio. 

Ritaglio stampa ad usa esclusivo del destinatcirio, no? riproducibile. 
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Aeroporto di Comiso, indagini 
sui ritardi per la fine dei lavori 
~ M W .  Guardia di  finanza in Muni- 
cipio, ieri mattina a Corniso. I finan- 
zieri hanno effettuato una serie di 
conBolii sulla documentazione rela- 
tiva alla realizzazione deli'aeroporco. 
In panicolare. P stata presa in visio- 
ne la documentazione relativa a far 
data dal 2062 e fino ad ora: una ven- 
fica che tutti gli atti e i passaggi con- 
cernenti la nconversione deli'ex ba- 
se missilistica in aeropom civile - 
dall'acquisizione- del sedime al ban - 
do di gara pubblico e all'assegnazio- 
ne dei lavori, la cessione di parte di 
quote Soaco del Comune. allo sresso 
andamento dei lavori - fossero rego- 
l ~ l i .  

aSi è trattato di controlli di routine 
- ha dichiarato il sindaco di Comiso, 
Giuseppe Alfano -. Una visita, quella 
dei finanzieri, impmntata alia rnassi- 
ma cortesia e. per qumm Q riguarda. 
alla più ampia disgoriibilita. E' corn- 
prensibile. del msto. che la Guardia 
di finanza abbia preso contezza del- 
le procedure in atto per la realizza- 

zione di un'operacome I'neroporto i1 
quale, del resto. avrebbe dovuto es- 
sere ultiniato. secondo l'originario 
cronopmgrarnma nel dicembre del 
2007. 

[Ai finanzieri - ha proseguito il pri- 
mo cittad~no - oltre ad essere messi 
a disposizione tutti i dmmenti del 
caso, sono state rappresentate le og- 
gettive difficoltà che hanno prtato a 
posticipare la consegna dell'opcra. 
La loro visita si è condusa con un so- 
pralluogo presso l'aeroport~ dove 
hanno constatato che i lavori sono' 
ornai dawero agli sgoccioli, Perso- 
naImente - ha concluso i l  sindaco 
Giuseppe Alfano - sono lieto che si- 
mili con~olli  awengana e ritengo 
che, anzi, sarebbe opportuna che si 
operassero can maggiore frequenza 
in tutti i casi di realizzazione di im- 
portanti opere pubbliche percertifl- 
care che i soldi pubblici sono ben 
spesi daIIe pubbliche amminiscra- 
zioni~. 

LS. 

r- cstratto da LA SICILTA del28 gennaio 201 o 

* .  
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Comiso. Indagini sull'aeroporto 
La Finanza porta via documenti 
COM150 
sa* l i 1  (;iiiirdia di 1.iiiaiiz~ h s  
e f fe [~ua~~ , i e i . i  iiicrtiliia, i i r i  rJ1.1- 

trulli al C.riiiiiinr di Curni.uj. r,Ii 

~io~nir~i  ~ I Y I I V  F I ~ I I I > I I W  ( ; i J l t -  \ I  

wrio pre5ri11;lli di bricirl rriarri- 
nu  in hliiiiicipiii erl lialitiu ar.- 
iluisito la tloctinierituioiie rela- 
tivadla r e o l i ~ a ~ i r i i ~ e  tlello sca- 
I c i .  [.'arreiuioric dei [inanzieri 
stata piiii lata sulla rlciciiirieri ta- 
Licine prodotta dal 3102 ari rig- 

ci. c.ciri le varie lasi de1l'app;ilio 
dtiliu 1';11>111 rii?;iziriiie dci Iirriget- 
i i  i i r l l ; i  ccitilereiizadi s c n ~ i ~ i o  a 
Iirii~ia, I'di,cliiisixinrie dcl sedi- 
iiic ;~crrilirirt~iale, il baridorli ga- 
ra per IU reillizsiiiicinti tli3llcis~a - 

lo, la cessiorie dd 11itt'rs;ic di 
r~iicit~cicllaSo;icu. lasticierasor- 
rariel l997 cui il(:iiii~iiiicIi;iafli- 
datcilagesticirledtillr~sc,llo crrir- 
to l'aridariicniri (lei I,ivuri. Si  t. 
uattarci, partr,di~untrolli di r r i i i -  

tirieeITciettii;~riptir iii~'uiic.ra puh- 
Mica clip è senz'alrrti ira Ic! pii1 
irriporla~i~i in Sicilia negli irlti- 
rniatir~i. l c : ~ ~ i ~ ~ i ~ ~ I l i e ~ a r i ~ ~  mirati 
:t \lei-ilì~dre hr tiiito qlIaniri ha 
rixuai-da[(~ l rit-ni~i)ersione dcll' 
artq;i rLe1l'c.a Basih Naru e larealiz- 
zaziunc (L,llii wrilo sa avvenuto 
n~illa pieria crgcilaritl. 

A<:oriiizti r :irrivaro. insieme 
ngliiiìil~iiiii iI~liri'I 'riieiizadiVit- 
Iiiria, aric,hr i l  ccirri;iridcii~ce pro- 

iiniialr: c ~ i ; t i i i i i ~ t ~ i l r i  Francesco 
Fiillica I l l i i i i i l r  ~ricilrirrato il di- 
rettore gcricralc Mlicriii Dcpe- 
t ru,  olcurii dirigenti del conitine 
ed il presiderite disoacti, Orlari- 
do Lombardi. .Si è trattato di 
controlli di i-oiiti~ie - Iia spiega- 
t i )  il sindacu Giuseppe Aifano - 

iina visita irnprontata alla i-iias- 
sima cortesia e, per quanto ci ri- 
girarda, disponibilità. È com- 
prensibile che la Guardia di Fi- 
nanza abbia preso contezza del- 
le prnccdiire in atto perla rediz- 
zaziorie- di iin'ciperit come I'ae- 
roportnclir. iivretitie ilriiriitoes- 
sere ultir~iatii, secondo I'origi- 
~ iar io  croilolirrigranirna nel di- 
cernbredt?l2O(i7.Abbiamo mes- 

so a dispcisizione dei finarizicri 
rutt i  i doriimeiiii dcl caso. ab -  
biamu spregxiri Ic oggettive dif-  
(irriiiit che hannri ririrrato a po- 
sticipare la ccinsegna dcll'ope- 
ra. 1.a visila si tcunciiis:irati ~ i t i  

stiprullurigii prewi l'aerol!cirrt'i 
duvr hannii constziaru che i La- 
vori snnn nrinai dawcro  agli 
sgurcioli Yer~ondniente. scino 
lietn C ~ P  simili contrnlli avven- 
gano r rireiign che, anzi, sartb- 
t~erippori iinriclic~i ri~ierit<sern 
cnn ~naggiure Ireqiienza in iiitri 
i casi di rralizmzinnr: ci i  i n i p r ~ r -  
tanrr opere piibblicheper certi- 
ficare clie i soldi piibblici srinti 
Licn spesi dalle pubbliche am-  
ttiinistrazioniii. ( m ~ ~ - ~  

Ritaglio stainpa ad LISO escl~isivo del dc~.iinniario, rioti riproducibile. 
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COMISO 
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:Aeroporto, controlli 
della Finanza ' 
in m~~nicipio 
a*. La Guardia di finanza ieri ha 
effettuato alcuni controlli nel mu- 
nicipio di Corniso, verificando i do- 
cumenti sulla realizzazione dell'ae- 
roporto. k stata presa in visione la 
documentazione dal z o k ,  relati- 
va alle varie fasi della riconversio- 
ne dell'ex base missilistica in aero- 
porto civile: dall'acquisizione dell' 
area al bando di gara pubblico e ill' 

' assegnazione dei lavori; dalla ces- 
sione di parte di quote Soaco del 
Comune all'andarnento dei lavori. 

L 
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Corniso Lungo colloquio con amministratori e funzionari 

Blitz della Finanza al comune 
Visionati atti relativi aI17aeroporto 
Antonio Lancato 
COIWISO - .- 
Visira a d l a  Guardiadi Finarizri ie- 
n manina in rnun~cipia. Le Fiarn- 
meC;idlr,chesisonoinrrattenute 
a lungo con gli amminisustori co- 
munali e il direnbre generale AI- 
berto De Petro, hanno preso in vi- 

sione la documentazione relativa 
all'appalto dell*aeropno uMa- 
glioccon. 

L'ispezione riguardava le varie 
fasi della realizzazione deli'opcra 
dai 2002 a oggi. I militari hanno 
visionato gli atti concernenri la ri- 
conversione dell'ex base miscili- 
stica in aeroporto civile, I'acquisi- 
zione delsedirne, il bandoel'asse- 
gnazione dei lavori, la cessianeda 

estratto da GAZZETTA DEL SUD del 28 gennaio 201 0 

.. , 

parte del Comune di quote della 
Cuacv, lo stessn andamento dei 
lavod. 

I controIli erano finalizzan ad 
accertare che tunu sia awenuto 
con regolarità. Alla fine, dccom- 
pagnati dal pre.iidcnte di Saaco, 
Orlando Lrirnbardi, r finanzieri 
hanno compiuto un s ~ p r a ~ t ~ l o ~ o  
nel cantiere dove Iianno piituto 
cnmtatare che i 1aiiiii.i sono ormai 
agli sgoccioli. 

Non e datn sapere se abbiamo 
preleipato pane delladcicumenta- 
ziclne per passarla al s~ i s sao  nei 
prossrmi gioml 

,.Si è tramato - Iia spiegar0 il 
sindaco Giuseppe,Alfano-di cun- 
trrilll di rotitine. E comprensibile 
che le Fiamme gidle abbiano vo- 

luto verificare le procedure d i  
un'npera come l'aeroporto il qua- 
le del resto avrebbedovuto essere 
terminato secondo l'originario 
crono programma nel dicembre 
de12007. Abbiarnomessoa d i s p -  
sizione della Finanza -ha prose- 
guito il primo cittadina - tutti i do- 
cumenti richiesti e abbiamo illu- 
strato le oggettive difficoltà che 
hanno comportato il ritardo nella 
consegna dell'npera che cornun- 
que e ormai imminente.. 

Non si sa.se l'ispezione di ieri 
rientri nel contesto di un'indagine 
specifica riguardante I'aeroporto 
o se, piuttosto, sia da collegare a l  
costante monitoraggio che viene 
eseguitcr sugli enti pubblici &e 
versano m condizronr finanziane 
difficili. 

La precedente amministraziti- 
ne, a l l ' a ~ i o  dei la~!on. aveva sti- 
lato, insieme con la Preier tura e !a 
ditta appaltatrrce, un prfirocolln 
di legalità e già la Dia aveva effet - 
tuato sopralluogh~ all'intemo del 
canuere dell'aeropono. 

I _ 
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.- cohisaazio. Il capogruppo del Pdl all'Ars: {{Il presidente doveva dimettersi già a luglio scorsoi) 

Leontini critica Mauro 
.*i [t esrernuionidel presiden- 
re del Consorzio Universitario, 
Giut~nniMauro,d' jndir i~n del- 
I'onbrevole innocenm Leontini 
durante la conferenza stampa, 
pmi-ocano la presa di posizione 
del capogruppo del Pdl alltArs. I1 
presidente Mauro ayeva detto tra 
le altre cose: #Resta senza parole 
quando Multisanti, uomo vicino 
aU'onorevole Leantini. si batte 

perclii: il Cda doveva tinirc priina 
il suo mandar0 Allora dicn che 
i'onorcvnle Leonrini dal mese di 
luglio scorso tion partecipa allavi- 
ta delLonsorxin e tinnprescnra le 
dirnissiniii.~ I.eoni ini. ciie voieva 
I'azzeramenio del Cda. dice: 
~rDell'iiidicazionea presidente di 
Mai~ro i: sia10 artefice lostesso Le- 
onrini ed a sostenere per due lun- 
ghi mesi l'opportunità di azzera- 

mento rle) rda  e siiira la corrente 
clielacapu itll'onrirevule Nino Mi- 
narilo e di ciii Mauro fa parte. 
Non e colpa di Leontini se Mailru 
decide di rimanere aggrappaloal- 
la poltrona. Avrebbe dovuru di- 
mettersi a luglio. Ora, se intende 
finalmente riniJrare l'impegna. al- 
le sue dimissioni potrebbero ac- 
compagnarsi le mie. È evidente 
che, se venissero mcnu ques t~  
dile presenze, l'assetto del Cda 
verrebbe irieiio alle condizioni 
iniziali. Per questo sarebbe srato 
giuslu ebopponuno I'azzeramen- 
to.. Sulla vicenda irirerviene 
I'onorwrile Nino Minardo: iilnx- 
r e  di  c.ercare l'alibi per delilarsi 

rialCdadelConsorzio 1J niv~rsira - 
rio, l'onorevole Lit.oniini s~dirnet- 
tioggi stesso elasmettadi faredi- 
chjarazioni pieni. di cattiveria. È 
veru clie l'ipotesi deil'az&nmen- 
tu è stata tra quelle più accredira- 
te anche all'rnterno del nostro 
gruppo e ko abbiamo dichiarato, 
ma k ariche vero che per i motivi 
clie ahhiamo già spiegato oggi n- 
suliava conrruproducente per 11 
bene delll'Universirà. In ogni ca- 
so Lutre le valutazioci che abbia- 
mio fatto prescindono ddld persn- 
na di Giovanni Mauro e iion e as- 
soluramenre vero che uol~r~iino 
isoiare io stesso pkesidenie d ~ l  
Consorzio.. I'GN'J 

I I 
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Scontro nel Cda del Consorzio universitario 

Leontini contro Mauro 

Scontro frontale nel Cda del Con- 
sorzio univevitario. E tutto inter- 
no al Pdl. GiovanniMauro, lunedì 
scorso, aveva richiamato h o -  
cenm Leontini, assente da luglio 
alle riunioni del consiglio d'am- 
rninisQazione. Ed ora i] deputato 
regionale "ledista" gli risponde 
con toni durissimi. accusando 
Mauro di essere attaccato alla 
poltrona e di non nspettaie I patti, 
dandogli del bugiarda. 

Leontini, pariandii in terza 
persona. spiega che <J'amiaie as- 
setto del Cba denva dal conmbu- 
to determinante dell'on. Leontini. 
Dell'indicazione a presidente di 
Mauro I! stato artefice lo stesso 
Leontini, chesispese contro il dis- 
senso interno della corrente mc-  
acheiaria contraria ala nomina 
di Mauro~.. Quindi, fa presente 
che cta sostenere per due lunghi 

cartina di tornasole dell'isola- 
mento e deUa disisma di Mauro 
persino h casa sua-. 

Quindi, l'affondo: .Chi si impe- 
gnamoralmente adassumercuna 
carica e garantisce I t  proprie di- 
missioni in un determinato mo- 
mento, deveonorarela promessa. 
Non è colpa di Leontini - sotroii- 
nea- se Mauro, con una condoita 
scorretta e un tatde &impegno 
morale, dectde spudaratamente 
di rimanere aggrapparo dl'unica 
polaonache gli rinane nellavita. 
Avrebbe dovuto dimertmi a Iu- 
glio. Ma pur avendolo ni.esso a 
verbaiesi è guardato dal farlo* 

konrini  evidenzia che <cura in- 
tende finalmente onorare l'impe- 
gnod r3 annuncia: = M e  sue dimis- 
sioni potrebbero accompagnarsi 
le mie%,. Ma si mostra scettico che 
Gio possa awenire: Mauro non SI 

mcsi l'opportunità di azzeramen- dimenerà, cosicorn'ègià successo 
tode1Ciiaèstatalacorrentedicfa in riassato. Non lo potrà fare se e 
capo &onorevole Minardo (Ni- 
no, n.dr.1 e dicui Mauro fa parte. 
Per,urca tre quarti d~ percorsa 
della discussronc sulla modifica 
dello statuto le posizicni del con- 
sigliere provinciale Molmanti 40- 
no state sostenii te dalla pnsmone 
rappresentata ddi'on. Minardo, 

vero, com'è v-ern, h e  $1 e recato a 
Roma a pienre I'intervenrn del 
suo gruppo dirigenre per fa r rece- 
dere i consiglieri pi-nvinciali dalla 
loro posizione. Tuno quesro ren- 
de poco credibile i1 proposito di 
Mauro di pervenire alla dimissio- 
ni>,. 4 (a.4.) 

L. 
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UNIVERYTÀ. Il rettore di Catania diaoga con Roma. Dal consigliere comunale appello ai deputati ................................................................................................................................................................. 

Recca pensa al «Quarto polo» 

Il rettore non dàgaranzieaul 
futuro dei corsi a Ragusa Da 
Sonia Migliore arrival'invito ai 
parlamentari di ccollabrare* 
per saivate le facoliacsisientl. 
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Gianni Niclta 
Giidi Drockei 

mie d o i i  rilascio 1iiU dicliiara- 
zioni sul decrntramcnto per evi- 
tare di dinierirare alrre polemi- 
che-. È quanto dichiara il rettore 
delI'Univrrsità di Carania, Anto- 
nino Recca. anche dopo I'appbo- 
vazione da pariedri Seriaro Acca- 
demico deU'oHertaiormativadel- 
I'rireneo, cioè dell'isriruzioiie dei 
corsi delle vane lacolta. da invia- 
re al ministero entro i1 3 1 gema- 
io per l'anno accademico 
201012011. La stesso rettore ag- 
giunge soltanto: astiamo lavoran- 
do a Roma per cose importanti, 
uoèil riconoscimentodel guano 
polo pubblico tra Ragusa e Sira- 
cusau. Ma che significa! Può esse- 
re un messaggio al Cda ed ai soci 
delConsorzio? il prossimo anno i 
corsi verranno attivati o no? 
L'iinica cosa certa è che il rettore 
ai sensi dell'ex articolo 1454 del 
codicecivile ha operato la risoIu- 
zionedi diritto delle cotivenzioni 
perchè il Consorzio IJiiiversita- 
riri è stato inadempientt, cioè 
nonhaversatoun milioneemez- 
zo dieuroentrol'ultima datauti- 

I l  futuro dell'università iblea ancora in bilico 

le, il 7 gennaio. ma soltanto 
3:0.7D3.28 euro. Ma gli srudetiri, 
le famiglie. i 53 dipendenti del 
Lonsorzin iro~lionu sdpere sii, i 
corsi verranno atiivati Chiedono 
chiarezza. Lo scorso 7 gennaio 
I'asseiiiblea dei soci ha approva- 
ro la niiriva bozza di convenzione 
per i nuovi cnrsl, convenzione 
che drivrebbe essere approvata 
dai colisigli degli enti soci. Ma c'k 
aricorail lempo per tutti i passag- 
gi e per salvare lUniversith? Il 
Cda, i soci, le isrituzioni dovreb- 

bero Fare chiarezza. kvero che an- 
ctira il manifesto degli sludi del- 
l'attivazione dei corsi deve esse- 
rc varato. ma le poche parule del 
rettore allontano sempre di più 
l'ipotesi che nell'anno 
2010f7011 verranno attivati nuo- 
vi corsi. Al Consorzio non restaal- 
tro che un ricorso al Tar o al 'rri- 
bunale con procedura d'urgenza 
(exarticulo70DI pthr cercare di sal- 
vare il salvabile. Il legaledel Crin- 
sorzio, l'awocalo Guido Oi!avia- 
no, stalavorando a questo 

Ed intanto Sonia Migliore. 
consigliere comunale, chiede 
che la politica ed i partiti depon- 
gano learmi e lavorino per salva- 
re 1'Universith. rIl nuovo Statuto 
del Consorzio, nonostante la re- 
cente appruvaziune. ha nascosto 
e tiasconde ancora. nodi politici 
complessi ed equilibri partitici 
tititi risolti che hanna creato all' , 
Università non pochi problemi, I 
Perisiamo clie a un certu punto, 
la politica abbka tambureggiato 
un clima di allarrnismo nella col- 
lettività, "masrherandri" gli erro- 
ri strategici e Ic diftlcalta gesrio- 
naii, programmat icl ie ed cicino- 
miche. atromo al~'approuazione 
delloStatuto che, nellt. siir mritli- 

fiche, a nostro avviso iinii appor- 
taalcunadifferenzasusranzialre 
risolutiva rispetto a quelln vec- 
choii. ~ncomma. pcr ja Migliore 
non solononcisarebbe alriindr- 
mento di innovativita nia iiem- 
meno alcuna attrattiva per I'in- 
gressndi eventuali tiuuvusv~i SO- 

stenitori. La presidente del movi- 
mento R a g m a  Futuro incalza: 
.La deputazione tutta e l'intera 
classe politico-istiruzionale, ha 
l'obbligo morale ed elettorale di 
impegnarsi nella risoluzione dci 
problemi. Mancano le conven- 
zioni e la Regione - ricordala Mi- 
gliore - ha stoppatu i finanzia- 
menti:eatadi rimboccarsilerna- 
niche~. ('GN'-'6iAO*J 
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estratto da LA SICILIA del 25 gennaio 2010 

Riaualificazione ex Ss 115 

Appaltabile entro febbraio il progetto di riqualifica- 
zione dell'asse- ex ss 115 del Palo commerciale. Ce 
stato un Incontra ieri ma ["amministrazione comu- 
nale, i progetbstr e i rappresentanti del Consorzio 
Polocornmemale per constatare lo staro di cantie- 
rabilita' del progetto. "Speravamo di apprendere - 
dice il presidente del Consoma, Cirolarno Carpen- 
tieri - che si foss~ arrivati a l l ' a p p m i o n e  definiti- 
va propedeuticaal finanziarnenro, ma purtroppo 11 
progerto manca ancora delle indagini geogncsoche 
per le quali al& un mese fa, i geologi, sono stati in- 
caricati". Questotrtssello ancora mancante. insieme 
all'aggiornamento prezzi ed ali'appmvazione del 
Genio civile, impedisce I'inolm della richiesta di h- 
nanzidmento a l  Cipe. Il presidente Carpennen. che 
reputa vital? la realizzazione di questi iriierventi 

sull'intera area del quartiere Sorda, è stato molto 
determinata nel chiedere che wtro la fine di feb- 
braio si amv! a smvere la  parola appaltabiIitàallmo- 
pera, regstrando su questo rirnpegno dell'aszesslr 
re Giorgio Cemito, del dirigente, ing. Puccio Pam e 
di progettisti, ing Iuraro e arch. Carofaloche hanno 
avuto modo di spiegare la complessiìà e la rnoder- 
nid  di untopera che cambierebbe i1 volto della zo- 
na "E' un momento ouciale - aggiunge ancora Car- 
penaeri - e se, con la buonavolontà di mm si acce- 
lerano i tempi. si potranno metter in cantiere tre 
opere iipocali per Modica: una strada urbana ade- 
guata a1 trafico attuale nell'area del  Polo, gli svin- 
coli della pericolosissima vra Dente-Crocicchia e il 
Contratto di qliarhere". 

Gl.BU. . 
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estrattii da LA SICILlA del 38 gennaio 201 0 -I 
Università, corsi ridotti 1 

--P .p 

Il contemio&. In difficoltà gli studenti della facoltà di Scienze del governo e dell'arnmikrtr~zio& I 

Università estudenti in ambasce. Lezio- remi narc nell'assistenza dei docenti 
ni n distanza, corsi ridotti, disagi vari disponibili ~n sede. cheseguano dd vici- 
preoccupano non poco gl'intcressati. no gli studenri frequeiiranri, che si pos- 
Um situazione abbastanzacntica quel- sono peraltro awalere di alcune lezioni 
la che s'è determinata a Modica Alta on line in collegamento con la sede di 
ndlo stonco presso San Martino. l coni Catania. Agli studenti che frequentano 
di laurea di Scienze del governo e del- le lezioni se ne sornrnano tuttavia non 
I'amrninistrazione stanno andando a meno di altri duecento, che risdtano 
poco a pocoad esaurirsi contribuendo a fuori corso e non frequentanti. ma che 
dererrninare inevicabilmente il falli- dovrebbero completare i loro corsi di 
mento di un'irnporiante iniziatrva. In- studio per iion sprecare quanto hanno 
dubbiarnence in mino questo ha molta già faro. Per colora i qwli si trova al se- 
incidenza i l  debimdi oltre sene milioni c o n d ~  dnno della specialistica, l'Uni- 
nei confrona del Comune che 1'Ateneo versità di Catania hagarantito ad iniziu 
catanese ha accumulatn negli anni. Non deli'anno accademico un tu:oraggo che 
e stato ancora liquidato, anche se c'è ccinsente di frequentare e sostenery gli 
un'interiacuzione in corso, tenendo an- esami nella sede rnodicana. Le lezioni 
che conm che c'e di mezzo un decreto del terzo anno della "triennale" sono 
ingiuncivo. Fatto sta che il contemiosc intanto cominciare in maniera regolare. 
non sta mancando di creare delle diffi- Irivece gli studenti della specialistica, 
coltà a vari IiveIii agli universitari modi- da onobre a oggi. sono aricora in attesa 
cani. Inassenza di nuovi iscritti a Modl- di sapere quando inizieranno i corsi 
ca Alta, le lezioni per gli studenn del se- deli'ultimo anno. S i  trovano in pratica a 
condo anno cono state spostate a Cata- cinque esami di d i s t d n z ~  dalla conclu- 
nid. mentre quelle del terzo prosegui- sione del corso di snidi, e quindi dalla 
ranno al San Martino fino alla scadem Iprea. Una fase abbastanza problema- 
naturale 11 problema coinvolge un cen- . ticae difficile a nsolveni perrimmedia- 
tinaio di studenti. che si possono awa- to quelja che attualmente si vive al San 
Iere del tumr. una figura che si va ade- Martino, anche perché lascia gli stu- 

denti nel limbo. nonostante I'impego 
del presidedella facoltà di Scienze poli- 
tiche, professore Giuseppe Barone, che 
ha rassicurato i quaranta iscritti, aia- 
rando che si sta cercando di venire in- 
conrro alie loro esigenze e di uscire al 
più presro dall'amale stato di crisi. In- 
tanto è stata programmata una riunio- 
riecon gli mdena &e si dovrebbe tene- 
m a bmve con il  preside aamne. Una so- 
luzione ipotizzata P quella di  dare il via 
alle lezioni nel ~condosernesrre.a par- 
hre da febbraio. 

GIORGIO IBUSCEMA 
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estratto da IL GIORNALE DI SICILL4 del 28 gennaio 7n-l n 
zina e di un'area demaniale inuia 

GLI AlYRI CASI 

Sospese 13 gare, 9i0 ~cinanno rnibaeuro) a ~aiermo eilavoridiadegw 11 rnilinnce Tra Si racusa , 

m m o  i ua  prevenzione i s rn io  e Ra ~ I J  sa sto p 
altre cinque in bilico nella rcuiila San Cito di Marineu 

{ I  ~ o n  NO mila aumi. s a nuovi appalti 
non verrannonomnati I vicepre- 
cidenri, anche queste due U a n -  ,,, L, dimissioni del presiden- 
norinviareatempo indetermina- te della di È scontro fia Gentile t., Ragusa impediranno i la celebra- 

l i e stazioni appaltanti 
I @ C'assesssore: ({l pre5ideiti r e ~ ~ o n s a  bili dei danni» 

................ 
Fra gii appdd fermi molti la- 
vori in strade pmvlnclali e 
wols.Geniilt Insile: a 1  vice- 
p~sldena pssono essere 
smdtul~. 
........................................... 
Giacinto Plpkonm 
PALERMO 

a m i  Tredici gare già sospese a 
Palertno, Messina. Ragusa e Sira- 
msa per un importo totale di al- 
m13muioniAltrrcinqueein bili- 
co, verranno bloccate se non sarà 
risolto il problema della nomina 
dei vicepmidenti deUe stazioni 
uniche appdimn: ripanando CO- 

slneiwtrjaltri8.4 miliani. E<- 
w quanta costa lo siop albe garc 
deciso dai pr~sidenti degli uffici 
a cuigli enti Iocali adidano i ban , 
di. il caso & esplaw manedi. li- 
nendo anche all'Ars in una inter- 
rogazione del deputato dell'Udc 
Giovanni Ardizzoneche ha paria- 
io di paralisi dell'economia. Alla 
base di Ritto c'k ilmancato inno- 
vo deivicepresidenti delle st+o- 
ni uniche: i wcchi sonoscaduu il 
31 dicembre e i nuovi non sono 
rtad nominari dai governo. In lo- 
massenza i pmiàenu hanno rite- 
nuto gli d 6 c i  incompleti e nonin 
p d o  di lavorare regolamente. 
Anche se I'assessore Luigi Gen ti- 
le ha inviato una direttiva c h i -  
dendo di sostituire i vic.eprt?si- 
denti con personale interno Di- 
rettiva ritenuta insufficienre in 5 
pmvince (Palermo, Catania. M-- 
sina) su9rnentre aRagusa e Ja3- 
cusalostopnasoedalle dimissio- 

ni del presidente Mano Flondia. 
E così la tensione ka assessore e 
presidenti ieri è salita alle steiie. 

Palermo 
Proprio i e n  il presidente dell'ufl- 
ciogarediPalerrtio, Enrico Sanse 
verino ldprimoacongelart.I'atti- 
viti] ha hlmcaro il terzo appalto 
in purhi gium.Si trattadeilavori 
di nsrmnurazione deila scuoh 
media teonardo da Vinci per un 
vdom di 2 milioni e 143 mila cii- 
ro. Già sospesi nell'dnma selli- 
mana - rileva il dirigente prepo- 
sto Renato C a n n h  -gli appalb 

Q I %@i t 
l @ &  
COMMISSIONI 
AL IAVDRO 
REGOLARMENTE IN 
QUATTRO PROVINCE 

per l a  snad;i proviri~iale 12! ncl 
trano vicino a Terimni imercw 
(valore, 1 milione e 268 mila eu- 
ro) e della srrada provincide6 fra 
Baucina e Ventimidia (l  milione 
e .305 mila euro. Sanseverino ha 
aa antiunciatolri stopdi un'altra 
gara In programma per il 2 feb- 
braia: i kavori 5 d a  strada provin- 
dale 16 per recuperare dcuni 
t r a i 6  franau (hpono,? milioni e 
260 rnlia turo). I1 torde raggiun- 
ge da i 7 mi9oni. E ci sono dCre 
due gare in calendario per meti  
febbraio: il recuperokuna palaz- 

Messina 
Anche nel Messinesr lc c h e  del- 
lu  stop SOnQ pesanti. Gid blocca- 
te  - spiega il dirigeilre Clemenie 
D'Aveni .legare per la strada ptn- 
vinciale 15; fra Tortoriti e Rocca 
&Capri h n e  (2niiiionic 190 mi- 
\a turo] eIn mmurenzionesnanr- 
dinaria dei13 167 ( 1 milionee BOO 
inila curo) Bloccstn anche I'ap- 
palio per i lavori sulle Panorami- 
ca sullii Srreno l3.i milioni). Per 
oggi sarebbe incdtndarioi'aper- 
iwa della gara per la messa in si. 
curezza delle srracle provinciali 
28 C 29 (sillla fascialonica) che co- 
stcra 1 milione e T82 mila euro. Il 
totale dei lavori Ierriii iiel Messin- 
seè già aquota 8.9 milioni. EseIa 
vicenda nonsi sblocchera rimar- 
rannn impigliare a~ictie le 
per il primo stralcio della PaL- 
ti-San Piero Patti 12.7 milionil e 
della messa in s i c u r m a  delle 
scuoled UL& (303 mila eurol 

~ 'u l t imahn di Gentile 
L'assessor~ ien ha chiesrn al dxi- 
gente V inc~ i~zo  Fdgares di pre- 
&porre i ldenaeu deiie ga r~  rn- 
spese e ha annunciaio che SCII- 

ziane di4gare della Rovintia. Il 
dimis~ionario Mario Floridiì sm 
cornpiet~dnsoiaqurilr in coi- 
sa. La stop riduarderii invece i 
Lavori di rnanutenlione straordi- 
naria nele stnde pmuincidi 25 
e 81 per un irnportvdi 1.897455 
bvon di manutenzione maordi- 
naria in due strade prouinriali 
del valoredi 176.775, lavori nel- 
lepmvinciali 4 r 5pcr un impor- 
to  di 1.~5.397 e la rnanut~nzione 
nelle stradeqg e 28 per un im- 
porlo di i.847.jg0.06. L'ufficio di 
Raguu si arcupa anchedegli 
appatti di Sifarusa. E proprio il 
wnccarini di lavoro ha mnwin- 
toFioridia a dimettemi, A Siracu- 
w due gare sona in corso e ver- 
ranno ultimate: una, della Pro- 
uincia, riguarda il rnatiattoia di 
Pal+aoio h,z milioni) e t'iltn. 
del Comune. prevede la rnanu- 
tenrionedell'edilitia residdcn- 
ziale pubblim (2.3 milioni). Di 
sicuro, il presidente Flondia non 
celebrerà lagaradel4 febbraio 
per iITeatm Comunale di 5iratu- 
ra per un importo di4 milioni e 
300 mila euro. ['GK-] 

LA SCHEDA - - - P - - P . . 
vera ai pr~sidenii deUe stazioni GLI APPALTI PIU PESANTI ..................................... appdtanti invitandoli a ripren- 
&e le aggiudicaziuni e Inlor- 
mandolichesarannoritenuti re- 
spcinsabui di wcntudi danni 
erariaii rilevati dalla Crirte dei 
Conti: +io avwo predisposto 
una dirrrri~~a per amare la sosti- 
iuribne inrerna dei vicepresi- 
deiiu - ha rihadilu Gentile - c'era- 
ncquindi mire lecnndizioni per 
non bloccare le gare-.. Anche se 
secondo Sanseverino I che è an - 
che presidente deli'Ordiiie degli 
avvocati) ma pure secondo il pre- 
sidente della stazione di &a- 
nia, l'exmagistrato GiuseppeFa- 
ti. rinon sitratta di sostituire una  
pcrsona tempnranearnentc a$- 

sente ma di copnre una sede m- 
canten. 

Appaki a due velacit i  
Gli appdri in 5icilia viaggiano a 
duei:elocicà Agngentn t:Tmpani 
non si sono fermati. come Calta- 
nis~errd t. E111ia C'utìicio cissc- 
no, guiddto dal prefetto Gihsep- 
pe R~zE-U.  ieri ha awiar~lagara da 
I,fi niilioni per il rcslauro deiia 
chiesa di Siinra Liicia aGeIa. 

* i o  
Ristrutturazion~del Teatro Cornu- 
nalediSirarusa.4 rnilioniejoo 
rnilaeuro 
i*. PWRMO 
-Strada provinciale 16. recupro 
zonefranate nelterritonodi hghe- 
ria:226o.ooo euro - -  - 

- Ristrutturazione della s u o l a  me- 
dia leoriardo daVinci;2.~.ooo 
eum 
- b r o r i  di manutenzionesulla 
strada provincialei2iall'alteua di 
Temini Irnerese: i~68.000 euro. 
-Manutenzione strada provinciaie 
6 ~0aurina-~~ntimig~1a):i~~0;,00~ 
eum 
*e- MESSIW 
Lavoti sulla strada Panoramicasul- 
lo Stretto: 3.iQ.OoO eui D 

- Arnrnodemamento dradaprovrn- 
cialeiyfra T ~ r t ~ r i ~ i  e Rrirradi Cd- 
-Messa pnleone. ins icu~zza 2.igo.000 euro. delle arade 

provinciali della fascia ionim: 
i.782.000 euro 
m*. RAGUSA 
- manut~nzione~trdordinaria nel- 
lestrdde prnvinriali ISe 81 perun 
imporlo di i 377455 
- inaiiulenzisriedelle jtradedqe 
23 per un rmprinn di I Rq7.3goeuro 

l - - I 
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Rappresentativita sindacale estesa :illa coritrattaziorie 2010-2012 

Il decreto legge accelera 
s u i  nuovi contratti pubblici 

1 I 1 decreto milieprriroghc 
vuol far accelerare i'awio 
della nuova stagione con- 
trattuale nel settore pub- 

blico. Uno degli emendamenti 
del relatore Malan, infetti, 
vuole estendere alla contrat- 
tazione 2010-2012 l'efficacia 
dell'accertamentn della rappre- 

, sentatività delle o~ganizzazio- ' ni sindacali, per il rinnovo dei 
contratti di lavora del pubblico 
impiego relativo per il biennio 
2008-2009. 

Uno dei problemi operativi 
che si pongono per i I - ~ M O V ~  dei 
contratti, al di :A dells necessi- 
ta di  individuar^ le risorse, de- 
nva dalle conseguenze apporta- 
te dalla riforma introdotta dal 
dlgs 150/2009, la cosiddetta 
legge Brunetta. Essa, infatti. n- 
duce i cornparti contrattuali dai 
dodici attuali a soli quattro, 

La nuova contrattazione, 
dunque, oltre ad essere carat- 
ter-iz~ata dalla durata msxina- 
le, viene investita direttamente 
dalla necessità di armonizzare 
la rariuresenhtività sindaca1 r 
agli &orpamen ti dei cornparti, 
conseguenza della dorma. 

Sarebbe. allora, necessaria 
una ver ika  puntuale della rap- 
presenbtività, allo scopo di ap- 
plicare quanto prevede l'articolo 
43, corrirna I, del dlgs 165/200I, 

in base al qude i'Arm m e t -  
te alla contrattazione collettiva 
nasionde solo le organizzazioni 
sindacali che abbiano nel cam- 
'parto o nell'area una rappre- 
sentativia non infpnore al 5%, 
considerando a tal fine la media 
tra il dato associativo e il dato 
elettorale. Per aniare le nuove 
trattative, ciccorrerebhe cunhoI- 
lare il dato associatrvo, esprpsso 
dalla percentuale delle deleghe 
per il versamento dei contributi 
sindacali rispetto al totale del- 
le deleghe rilasciate; nonché il 
dato elettorale. espresso dalla 
percentuale dei voti ottenuti 
xelle elezioni delle rappresen- 
t-mie unitarie del personale. n- 
spetto al totale dei voti espressi 
nell'2mbitn considerato. 

Z tempi per la sottoscrizione 
risulterebbero piuttosto lun- 
ghi ed incompatibiii con la piir 
volte  dichiarata intenzione di 
completare ii processo di d o r -  
ma avviato col dlgs 150/20UY, 
attraverso propno la sottoscri- 
zlone dei nuovi contratti m i o -  
naii collettivi, che costituiscono 
un tassello imprescindibile del- 
le nuova via nella gestione del 
personaIe pubblica. 

L'em~ndamento proposto al 
demeb rmlleproroghe evitereb- 
be la complicata e lunga trafda 
richesta dalla noiuia. LEI pro- 
roga della rappresentativiti 
W08-2009 delle sigle sindacali 

permetterebbe di risparmiare 
divsrsi mesi, nei quali le parti, 
Aran e sindacati, non potreb- 
bero nemmeno aprire materiai- 
mcnte le trattative. Infatti, ai 
sensi dell'articolo 13, comma 3. 
del dlgs 165/2OO I ,  1'Agenzia per 
la c o n t r a w o n e  prima di sot- 
toscrivere i contratti collettivi 
deve veficsre sulla base della 
rappresentativita accertata per 
l'ammissione alle trattative ai 
sensi del Gomma 1 del medesi- 
mi) articolo, che le arganizza- 
noni sindacali che aderiscono 
all'ipiitesi di accordo rappresen- 
tino nel loro complesso almefio 
il 3 1 per cento come media t r a  
dato associativo e dato eletto- 
rale nel comparfo o nell'area 
contrattuale, o almeno il 60 
per cento del dato elettorale 
nel medesimo Ambito. 

L'emendamento, allora, allo 
scopo di semplificsre le proce- 
dure ed accelerare suila ctipu- 
lazione dei contratti, ai soli f i ~ i i  
della verifica della sussistenza 
delle condizioni previste dal 
citato ar t i co lo  43, comma 3 
consente di rideterminare la 
media tra dato associativo e 
dato elettorale nei nuovi com- 
parti ed aree di contrattazione 
sulla base dei dati certifica- 
ti per il biennio contrctttuale 
2008-2009, con un'operazione 
automatjca. 

d R i p r m i u m #  ? i w i , i c r r ~ ~  
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tavora. L'annuncio di Brunetta 

Contratti pubblici, 
1 

le trattative 

Giorgio Pogliatti 
ROMA 

Quanto al~congresro 
tativid. Nel  prinru la Cnnfsd Cunfsal. Cprevisl~laconferma 

m trattative perrbmovarr dell'attuale segretario genera- dichiara 28Gmila iscritti,inpar- 
ticulare neUc industriemecca- 

icontnttipubblici del t r ienni~ i'Marcu "ei* njchp fimir-Conflil e il 
20010- 2012 iilkj a mig. cita da teinpcr una verifica sul quarto sindacato con ilgw de- 

per concludersi en tru13an. rrdc nunieto degli iscritti ai 

E il t-ng muiiciatri ieri 
~da~ati.a:traversol'approva- gli icìritti, davanti iùi'Ugl con 

il z 4 per ceiito. L'altra prioriti 
dal ministro della iunriane 2i'nediwia1r~eper1atrar~a- injicata da Nigi e la rjfOnna 1;- 

R~~~~~ Bnilietta, al rema e la certificzziclrir dclla 
559k per creare un sistema di 

congresso deiia Confsal. nPPresentnnTa e raFPrcsrnl.- controllo che ,-ia al contempi> 
R c ~ t a u d ~ c o ~ n i t a ,  tuttav~a- a'1che nelpnnto Un i n  prefimteper i ~ k h ~ ~ i  e con qufiristir5Picrintrattiver- terventolcgisjativo e ~ o l l e i ~ t a -  

rarifio fm-iat,. u stro s i  anche dalla Cgil, mentre CI- z~~riatorio (mchepenalmente) 
s~ ~d sono favorci;n~i i i i i  perchie'ade'e'udee~crchj 

è limitato a dire che d o m ~ i n n  avviso comune, soluzione &e ~raticdilsornrnerso. Su questo 
e~$ere<c-compatibiJi~con ledi- tema la Cisl ha annunciato ini- 
rponibiiità d d i  finania pub- maggiori ronsensikdcn- ziative h tutli i capoluogh per blila, il principio troil pnverrir~.Q~uesfarichi~sta . 

11 27 febbraio 
«è meglio avere un cantratln accomPagnata ''''a '"nun- 

anchese conpochc risorseche  ci;^ d i  Xigi w i i e  <-cifre gonfia- FP1mPA~::CI: R I . ' I Y L ~ +  

non averjo,,, Nonsi preanriiin- te)% ddU'C'gl  T.:] Cc~nfsal dichia- - - - -  

br.de la  saluzjone del pro. ~ ~ ~ C U C W T '  dic)ncdiiscritti. di &2m~a1 ' 
blema considerando die servo- W ' 5 t 1 2 9 2 d a  sono nclpubhli- 

no 7 d i a r d i  per la ~ ~ " ~ ~ ~ g ~ d o ~ e ~ t a n i l o a i i e  ci- ~onc~us ione~ rev i s ta  entro 

del menniri 2010-zoiz e che a f ~ ~ d e l l ' A r a n è i l ~ ~ ~ ~ t ~ ~ i n d a -  I 'dr in~mare~ta[ ' inc~gni ta 
fronte di i,7 c"03 mentre W 1  ha superato risorse: servono 5,3 miliardi 
dalla Finanziaia &'indennità l'sOgliadirappresentmr. Conisal: presto una legge 
di vacanza contra, tuaiP. ! % ~ ~ I u d a   residenza del cciii- 

vr-o essere reppr~ti an,-orj sigliu sem~resec@lidu sulla rappresentanza 

5,3 miliardi, peralti-,,, i dati i d ~ f i  h a n ,  &mila iscritti s r  si ,,,,,,, 

deu'han ribuziuni ~ n n ~ m a n o  anchegliaderenti al- 
dei dipendenti per la Cisal (Ugl e Cisal Iiannci fat- 

Bninetta Nconferrnmo che la to oscurare il sito deI1'Aran . 

stagione .contrattuale contestando qucstecitr~). Ne1 

2D(i8-Ioo9 sta(a ma delle me- pub b ' i c ~  la Confsd ha un;i far- 
nu degli ultimi ditti te pre$el)zii nclla ~ c t ~ o l r i  dove 

anni,>, pgc rimmendoqiegger. 1') S"als ha il zlffidi rapprrsen- 

muite superiore agli incre- 
menti retr ibut ivi  de l  settcire 
privato (36% coniril ii 3 , i d i i .  

L 
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Contratti. L'atto di indirizzo per enti non economici e agenzie 

i NeUa busta dei dirigenti ~~~::::;:::;;daL. 
ti, ne restringe decisamente 

fa peso. la responsabilità . il lacontrattazione campo, facendo temi uscire chiave dal- 
come 110rganizza2ione degli 
uffici, Le prerogative dirigen- 

tianni Trovati viste novità importanti. I d ~ r i -  zia11 r il c~nferimento degli 
R ~ M A  genti delle agenzie ficcdi,yer incarichi, e sostituendo in 
W Prove di applicazionedel- esempio, saranno suddivisi in niolcr dasi la r<concertazio- 
la riforma Brunetta per I drn- quarrrofasce,a~uicorrisprin- noi con la semplice {cinfor- 
genti degli enti pubblici ndn derannore~~ansabilitf eman- mazjoneib a i  sindacati. Da 
economici (per esempio sioni crescentr e una retribu- questa prima "provasul cam- 
Istat, Inps, Inail, Aci) e delle zione di posizione in lints po" si capiraquindi il pesocf- 
agenzie fiscali. con questi fattori. I dirigenti fettivo delle organizzazioni 

L'att.tto&indirizzotrasrnes- medici,invece, andrannoin- sindacalinellagestionedclle 
soneigiorni scarsi all'A~an.ri- contro a una decisa st'oltita nuove regole dcl gioco. 

I guarda il zoo6/2oo9 (con gli delle voci della retribuzione Novità importanti si affac- 
i 
I 

acceswria tdall'indcnnità cianonell'attodiindirizzoan- . . . . . . . . . . . . . . .  
per incxiricu q u i n q u c ~ a l e  a che per quel che riyarda la 
quella specificità medica), contrattazione integrativa, 

I premi saranno collegati che saranno m parte elunina- chc potrà utilizzare anche le l IN IiRRIVO 
' ai  nsuttati ~0mpk551vi  te e in pane accorpat e alla rr- risorse certificate ottenute 

tribuzione di pocrzione. con i (agli a organi collegiali e 
ottenuti dagli uffici Le grncedure, spiega l'atto ' consulenze (lo prevede l'arti- 
l vertici delle aree fiscali di indirizzo, sono quelle det- c ~ l o  .: della fuimiaria zoo91 
distinti i n  quattro fasce tate dsl testo unica del pub- ma Jrii-ri seprri i binari del- 

1 .............................. bli2c-i impiego (il Dlgs ~ameritocrazia!Issntidallari- 

! i65-.2001) nella sua versione forma. Ln particokrr, I'atto dì 
aumenti del 4,850b nel prmo "ori$ male", ma sono tantii te- indirixtzo chiede di cullegare i 

: biennio e de? 3.2% dal zoo!)). mi su cui l'adeguamento alle premi riconosciuti ai diriger,- 
: cioè un'epoca precedente ai- nuove norme è obbligatorio ti ai risultati conseguiti dagli, 

laiifofmaportatadal decrero e queh su cui I: suggerito. ufici di cuisono a capo, e tut- 
legislativo i~o/zoog, per cn i  Nel pximo gruppo rientra «i l  tr le amministrazioniinteres- 
offre un mix singolare di nor- complessodrlie dispnsiziuni jute saranno tenute arnettere 
rnc vecchie e nuove. inmateria dirapportu di lavo- nerosu biancoapimiprodut- 

I dirigenti interessati dal ro>i, cioè il codice disciplina- tivi. annuali e pluriennali>i, e 
I contratto saranno divisi in re,mauno«specificro adatta- s-tmrnentidiverificapercerti- 

«sezioni distinteti, costruite mento» doma riguardare m- ficare i risultati effettivi. 
in hase aiie a r t i c u b z i  fun- che la «responsabilità Ari- ~~o~n~.1r~vati@itsole24or~ E V  

zionali.nuper tuttisonupre- getlzialew e i confini delle a ~ i a a r , u i l ~ ~ o a ~  n ~ : i n u a r ~  

1 
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